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Protokoll ER-Sitzung vom 24.11.2020 
 

Teilnehmer 

1. Herr Bensch (Schulleitung) 
2. Frau Landgraf (GBS-

Leitung) 
 

Elternräte: 

3. Claudia Braun 
4. Philip Engler 
5. Daniel Franz 
6. Vivien Meyer 

ElternvertreterInnen: 

7. Katharina Altemühlenkord (2b) 
8. Anne Brückner (4b/1b) 
9. Thekla Burkhardt (4c/2c) 
10. Nils Martens (4a) 
11. Manuel Ohlendorf (3c) 
12. Astrid Polzer (1c) 
13. Ina Wildemann (2b) 

Gäste: 

14. Alexander Brügger (4./1.) 
15. Maren Butzlaff (4./2.) 

Datum:  24.11.2020 

Beginn:  20.00  

Ende:  21.57 

Ort: Videokonferenz 

Protokoll: Claudia Braun 

Tagesordnungspunkte 

TOP1: 

TOP2: 

TOP3: 

TOP4: 

TOP5: 

Bericht der Schulleitung und der GBS-Leitung 

Konzept Distanzunterricht 

Bericht aus den Gremien 

Homepage 

Sonstiges 

 

Ergebnisse / Notizen 

TOP1 Bericht Herr Bensch 
- Aktuelle Situation:   

o Herr Bensch bedankt sich bei allen Eltern für ihre Mitarbeit und 
Unterstützung in diesen Zeiten, der Unterricht und Alltag funktioniert im 
Wesentlichen sehr gut 

o Generell wird sehr viel Wert auf den „normalen Unterricht“ gelegt und 
dieser kann mit ein paar Einschränkungen in Nebenfächern, wie Sport 
und Musik, sehr gut umgesetzt werden 

o Trotz der Unruhe, die von außen in den Schulalltag getragen wird, wird 
versucht den Alltag mit den Kindern möglichst ausgeglichen zu 
gestalten 

o Die Schülerkonferenz ist ausgesetzt aufgrund der aktuellen Situation 
- 4/1jährigen Gespräche haben in etwas anderem aber gut funktionierendem 

Rahmen stattgefunden  
- Schulstart 2021/22;  

o es wird wieder einer 4-Zügigkeit erwartet, das Raumkonzept ist mit dem 
aktuellen Umbau des Kunstraumes gewährleistet  

o Einladungen werden postalisch erfolgen   
o Situtationsabhängig wird ein Schnuppertag im Frühjahr angeboten   

- Digitale Schule:  
o Nachdem der Schulserver „iServ“ vom medialen Ausschuss der Schule 

im Oktober bestellt wurde, steht er nun zur Nutzung bereit.  

Schule Heidacker 

Grundschule und Vorschule 
- Elternrat - 
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o Der nächste Schritt sind Trainings und die Vorbereitung der Login-
Briefe.  

o Die Digital-Trainings des Landesinstituts für Fortbildung finden als 
Präsenzseminare statt und sind aktuell aufgrund geringer zulässiger 
Teilnehmerzahl schlecht nutzbar 

o Schulinterne Expertise wird im Multiplikatoren-Prinzip vermittelt, um 
eine schnelle Nutzbarkeit zu ermöglichen 
 

Bericht Frau Landgraf 

- Die GBS-Betreuung verläuft sehr gut in den jeweiligen Klassenverbänden, 
ohne besondere Vorkommnisse 

- Weihnachtsferien: die Ferien-Abfrage ist abgeschlossen und die 
Personalplanung erfolgt 

- Kurse: Der Yogakurs kann aufgrund eines unfallbedingten Ausfalls der 
Yogalehrerin erst mit Verspätung starten 

TOP 2 - Konzept zum Distanzunterricht 
o Zum Sitzungszeitpunkt liegen keine Informationen über Pläne zur 

Umstellung auf ein Hybridmodell und es wird vermutet, dass es beim 
Präsenzunterricht für Grundschulen bleibt 

o Seit ein paar Tagen ist eine Handreichung zum Distanzunterricht auf 
der Homepage der Schule online, die über den Rahmen für einen 
möglichen durch die Corona-Pandemie erforderlichen Distanz- oder 
Hybridunterricht informiert 

o Wichtige Eckdaten wurden vorgestellt, u.a. dass gut funkionierende 
Elemente aus dem ersten Lockdown übernommen wurden, wie z.B, der 
Materialaustausch, dass digitale Medien als Ergänzung zum 
Präsenzunterricht vorgesehen sind und dass eine bestimmte 
Kontakthäufigkeit erfolgen muss (https://schule-
heidacker.hamburg.de/wp-content/uploads/sites/129/2020/11/Konzept-
Distanzunterricht-Heidacker.pdf)  

o Basierend auf einer Umfrage wurde festgestellt, dass nur wenige 
Kinder keinen Zugang zu erforderlichen technischen Geräten haben, 
für diese Kinder stünden Leihgeräte zur Verfügung 

TOP3 Bericht aus den Gremien 

- Topthemen der letzten Kreiselternrat-Sitzung waren im Wesentlichen ähnliche, 
wie die dieser Sitzung, u.a. Hygienekonzept und Vorbereitung auf möglichen 
Distanzunterricht 

- In der Sitzung wurden erste Erkenntnisse zu Luftfiltern und Desinfektions-Tests 
mit UVC-Licht vorgestellt, beides ist nicht ausgereift und kann das 
herkömmliche Lüften und Reinigen nicht ersetzen 

TOP4 Homepage 
- Claudia Braun und Vivien Meyer haben sich des Themas angenommen, der 

Vorschlag zur Umsetzung der Seite erfolgt in Kürze und wird mit der Bitte um 
Umsetzung der Schulleitung vorgelegt 
 

TOP5 Sonstiges 

- Umfrage Schulfotos: Philip Engler und Daniel Franz stellen den Online-
Fragebogen vor, um die aufgekommene Kritik an den Schulfotos und die 
Verteilung der Ausdrucke zu validieren und zu quantifizieren. Die Verbreitung 
des Links zur Umfrage soll über unterschiedliche Wege erfolgen. Um möglichst 
viele Eltern zu erreichen, werden die Elternvertreter gebeten, die Verteilung zu 
unterstützen. 

- Rückfrage zur Milchpause: Es gibt aktuell keine Milchpause, Umfrage und 
mögliche Umstellung des Lieferanten sind pausiert. Die Information, dass es 
einen Milchwagen gibt, konnte nicht bestätigt werden.  

https://schule-heidacker.hamburg.de/wp-content/uploads/sites/129/2020/11/Konzept-Distanzunterricht-Heidacker.pdf
https://schule-heidacker.hamburg.de/wp-content/uploads/sites/129/2020/11/Konzept-Distanzunterricht-Heidacker.pdf
https://schule-heidacker.hamburg.de/wp-content/uploads/sites/129/2020/11/Konzept-Distanzunterricht-Heidacker.pdf
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- Zum Abschied bedankt sich Herr Martens im Namen aller Eltern. 
Herzlichen Dank an alle, die den Präsenzunterricht in diesen Zeiten 
ermöglichen und aufrechterhalten! 
 

- Nächste Sitzung: Dienstag, 26.01.2021 20.00 Uhr, per Video-Konferenz oder 
als Präsenzsitzung, wenn es die Situation zulässt 
 

WIR WÜNSCHEN SCHÖNE  

 

BLEIBEN SIE GESUND! 
 


